

L'Allemagne toujours coupée en deux

Avec la chute du mur, le 9 novembre 1989, le gouvernement du chancelier Helmut Kohl découvrait à sa porte 18 millions de citoyens, assoiffés de biens de consommation.

Placé devant le fait, il n'avait d'autre choix que de leur donner au plus vite satisfaction. Qui ne se souvient des images montrant les nouveaux venus exhibant joyeusement sous les caméras le billet de 100 Deutsche Marks que les autorités fédérales leur remettaient en signe de bienvenue ? Quinze ans plus tard, l'euphorie et l'espoir ont disparu pour laisser place à l'amertume et au pessimisme.

Suite de l'article du Figaro

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 7 novembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4947-1039allemagne-toujours-coupee-en-deux.html>